
 

予算決算委員会会議記録 

１．日 時 令和２年１２月１５日（火） 

２．場 所 議員協議会室 

３．出席議員 

園田依子、安井博幸、原田豊彦、前田えり子、上田英樹、 

隅田雅春、丹後政俊、足立義則、向井千尋、大西基雄、 

栗山泰三、かんなん芳治、渡辺拓道、吉田知代、河南克典、 

大上和則、小畠政行、森本富夫 

４．協議事項 

議案第１０９号 令和２年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１０号） 

議案第１１０号 令和２年度丹波篠山市国民健康保険特別会計補正予算（第３号） 

議案第１１１号 令和２年度丹波篠山市後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号） 

議案第１１２号 令和２年度丹波篠山市介護保険特別会計補正予算（第２号） 

議案第１１３号 令和２年度丹波篠山市水道事業会計補正予算（第５号） 

議案第１１４号 令和２年度丹波篠山市下水道事業会計補正予算（第２号） 

 

５．議事の経過 

開会 

園田委員長 挨拶 

園田委員長 開議宣告 

 

総務文教分科会座長報告  

■議案第１０９号 令和２年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１０号） 

渡辺座長より報告（別添参照）後、質疑応答。 

＜主な質疑応答等＞ 

大西委員    議会費に関し、議場の議長席や演台、一般質問者席といった発言機

会が多い場所に、新型コロナ感染防止対策としてアクリル版を設置す

ると報告がありました。先日、歯磨きをしている場所でクラスターが

発生したとの報道もありました。本市においては、本会議場ではマス

ク着用を義務付けていますので、比較的安全かと思います。しかしな

がら、議員控室では食事やお茶を飲むときにはマスクを外しますので、

どちらかというと議員控室における対策が必要ではないかと思います

が、そういった意見や質疑等はありませんでしたか。もしそういった



 

意見等がなければ、委員会として申入れをしていただきたいと思いま

すが、いかがでしょうか。 

渡辺座長    議会費について、確かに本会議場にアクリル版を設置するという提

案があり、委員からほかにも対応するべきところがあるのではないか

という意見が出されましたが、それは議会事務局の受付カウンターが

ビニールで仕切られていますので、そこをしっかりしたアクリル版で

仕切った方がよいのではないかということでした。ご質問にあった控

室については、分科会審査の中での発言はありませんでした。 

なお議員控室のアクリル板設置について、委員会から申し入れては

どうかとのことですが、庁舎全体の管理に関わることでもございます

ので、議長はじめ、議会運営委員会で検討願えたらと思います。 

栗山委員    東京 2020聖火リレーオリンピック実施関連業務委託（債務負担行為

補正）に関し、警備員費用について、日当単価として 1 人当たり 3 万

2,000 円、交通費 3,000 円を見込んでいると当局から説明があったと

の報告がありましたが、日当単価が高いという感じを受けますが、そ

の日当単価が相場の単価かどうかといった質疑等はあったのでしょう

か。 

渡辺座長    分科会でも 1 人当たりの警備員費用が少し高いのではないかといっ

た意見がございました。ただあくまでも予算でございますので、この

範囲内で執行いただけるという認識のもとで意向確認させていただい

たということでございます。 

栗山委員    警備員の日当等について、警備員本人に受け取る額と会社が受け取

る額の割合に関する質疑等はあったのでしょうか。 

渡辺座長    そうした質疑等はありませんでしたが、基本的には、市と警備会社

との委託契約になりますので、栗山委員よりご質問いただいたことも

あり、今後、委託業務が進んでいく中、所管委員会としても注視させ

ていただきたいと思います。 

 

民生福祉分科会座長報告  

■議案第１０９号 令和２年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１０号） 

■議案第１１０号 令和２年度丹波篠山市国民健康保険特別会計補正予算（第３号） 

■議案第１１１号 令和２年度丹波篠山市後期高齢者医療特別会計補正予算（第２

号） 

■議案第１１２号 令和２年度丹波篠山市介護保険特別会計補正予算（第２号） 

向井座長より報告（別添参照）後、質疑応答。 

 



 

＜主な質疑応答等〉 

なし 

 

産業建設分科会座長報告  

■議案第１０９号 令和２年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１０号） 

■議案第１１３号 令和２年度丹波篠山市水道事業会計補正予算（第５号） 

■議案第１１４号 令和２年度丹波篠山市下水道事業会計補正予算（第２号） 

吉田座長より報告（別添参照）後、質疑応答。 

 

＜主な質疑応答等＞ 

なし 

議員間討議 

園田委員長   討論表決に入る前に、全体を通して何か御意見はありませんか。 

異議がある場合、市長に確認しておきたい事項がありましたら、上げ 

ていただきたいと思います。何か御意見はありませんか。 

― 意見なし ― 

 

園田委員長   それでは市長への確認質問はなしとする。 

 

 

 

安井副委員長 挨拶閉会 

 

閉会 

 

 


